
13ª REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 07/05/2019. 

 

         Aos sete dias do mês de maio do ano de dois mil e dezenove, as 

dezenove horas, na sede da Câmara Municipal de Congonhinhas, Estado do Paraná, sito à 

Rua: Oscar Pereira de Camargo, nº 396, realizou-se a presente sessão com a presença 

dos Srs. Vereadores: Ademar Alves Cardoso, Cleber Mariano da Silva, Cleilson da Silva, 

Everton Carlos Machado, José Fidelis da Silva, Livercino Domingues, Ricardo Batista dos 

Santos, Valdinei Luca da Silva e ausente Aparecido Renato Honório. Foram realizados 

uma oração pelos presentes, um minuto de silencio pelos falecimentos ocorridos no 

município e a leitura do expediente pela senhora secretária. O Presidente orientou os 

vereadores que será tolerado 15 minutos de atraso. Em seguida, passou a palavra para o 

Vereador Ademar, que agradeceu a presença de todos e disse não ter indicações para 

realizar no momento. Após passou a palavra para o Vereador Cleilson, que agradeceu a 

presença de todos e requereu envio de oficio ao Secretário de Saúde, para que veja como 

está sendo realizada a limpeza no ônibus, da linha de transporte de pacientes da Saúde, 

pois muitos usuários estão reclamando que o ônibus se encontra constantemente sujo. 

Após passou a palavra para o Vereador Ricardo, que agradeceu a presença de todos e 

requereu envio de oficio ao setor responsável solicitando explicações dos motivos de a 

Nota Fiscal Eletrônica de Serviços não ter sido ainda implantada em nosso município. 

Após passou a palavra para o Vereador José Fidelis, que agradeceu a presença de todos 

e disse não ter indicações para realizar no momento. Após passou a palavra para o 

Vereador Livercino, que agradeceu a presença de todos e requereu envio de oficio ao 

setor competente para que informe a esta Casa de Leis o porquê do transporte dos 

estudantes para o Colégio Agrícola em Cambará, ser feito em um ônibus com capacidade 

para 44 passageiros, sendo que no caso são 16 alunos que fazem uso deste transporte, se 

não seria mais adequado a utilização de um veículo menor o que poderia reduzir os custos 

deste transporte. Após passou a palavra para o Vereador Everton, que agradeceu a 

presença de todos e requereu envio de oficio ao Prefeito solicitando que este, ou alguém 

autorizado por ele, compareça em sessão desta Casa de Leis, a fim de prestar 

esclarecimentos aos munícipes em relação ao processo de realização do Concurso 

Público Municipal, reiterando ofício já enviado pela Câmara ao Prefeito anteriormente. 

Após passou a palavra para o Vereador Valdinei Luca, que agradeceu a presença de 



todos, fez indicação para que sejam patroladas todas estradas do Assentamento Carlos 

Lamarca, a qual foi aprovada por unanimidade. Requereu também, envio de oficio ao 

Secretário de Esportes do Município solicitando que seja informado o valor do Orçamento 

destinado à Secretaria, e que informe também, o porquê de o município investir tão pouco 

no time de futebol de Congonhinhas. E não tendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente 

encerrou a reunião, do que para constar a presente ata, que vai assinada pela advogada 

Karla de Fátima Yamashita, Sr. Presidente, 1º Secretário e demais vereadores.  


